



Walikota Sowan Pegawai

YOGYA (MERAPI) - Berbeda dengan pemimpin daerah lain yang menggelar open house bagi masyarakat dan pegawai, Walikota Yogyakarta Herry Zudianto justru mendatangi pegawai Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta, Selasa (14/9). Di hari pertama masuk kerja, Herry mendatangi setiap SKPD di lingkup Balaikota dan menyalami lebih dari 3000 pegawai.

"Pemimpin lebih banyak salah dan khilaf. Saya sangat menyadari, kebijakan saya berpengaruh bagi ribuan masyarakat dan pegawai di Kota Yogyakarta. Mereka juga pasti menaruh harapan kepada saya yang belum tentu bisa saya penuhi," papar Herry kepada wartawan usai halal-bihalal dengan pegawai Pemkot di Kompleks Balaikota.

Herry mengaku sangat prihatin dengan pelaksanaan open house yang sering antri dan berdesak-desakan untuk bersalaman dengan pemimpin. Bagi Herry, tidak ada salahnya jika pemimpin yang meminta maaf dengan mendatangi masyarakat dan pegawai. Walikota dua periode

ini tak ingin sesumbar membuka pintu bagi siapa saja yang mau meminta maaf, namun justru lebih dulu memohon maaf atas segala khilaf.

"Ini adalah tahun ketiga saya mendatangi instansi dan masyarakat untuk meminta maaf. Saya menyadari, sebagai pemimpin saya belum bisa berlaku sempurna," ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut, Herry juga memberikan bingkisan kepada kepala SKPD sebagai bukti bahwa kehadiran pemimpin bisa membawa berkah. Herry juga

tidak menerima bingkisan parcel dari siapapun baik di kantor maupun di kediamannya.

"Besok (15/9), syawalan akan dilanjutkan di luar Kompleks Balaikota, baik SKPD maupun masyarakat. Ada dua kantor kecamatan yang menjadi pusat syawalan, yakni sisi utara di Kecamatan Gondokusuman dan sisi selatan di Kecamatan Mantrijeron. Masyarakat juga bisa hadir dalam acara ini untuk saling bermaafan," ujar Herry.

(Unt) -o



MERAPI-AMIN KUNTARI

Herry Zudianto bersalaman dengan para pegawai

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Bagian Umum dan Protokol			

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005